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衆議院議員

　日頃より、茨城の皆様をはじめ、全国の多くの方々より

励ましやご支援をいただいていることに改めて感謝申し上げ

ます。昨年は私にとって、物価高対策をはじめ賃上げ支援、

産業投資の促進などコロナ後の経済再興策に傾注した一年で

ありました。物価高騰の原因を辿っていくと、行きつくのは

ウクライナ戦争やパレスチナ問題等の国際情勢の不安定化

です。2024年は今後の国際政治に大きな影響を及ぼす選挙が

海外で多数行われる予定であり、特に台湾総統選（1/13予定）

とアメリカ大統領選（11/5予定）には是非ご注目いただければ

と思います。

　一方国内では、年末に発覚した自民党による裏金問題が

日本の政治史に残る大スキャンダルに発展しました。このような

不正は当然許されるはずはありません。この様な事件を対岸の

火事とすることなく、党を挙げて政治資金のさらなる透明化や

倫理規則の見直しなどの政治改革に取組む決意です。

　国内外を問わず、政治は大きな変革期を迎えつつあります。

この様な中でも、常に初心を忘れず、現場主義と正道を貫き

勇往邁進する一年としてまいりますので、皆様からの引き続き

のご支援をよろしくお願い申し上げます。

「勇往邁進」

浅野さとし議員の所属委員会と党内の主な役職

■青年局長
■エネルギー調査会長
■国会対策委員長代理

■政治改革本部 事務局長
■税制調査会 事務局長
■選挙対策委員長代理

所属委員会 党内の主な役職

■議院運営委員会
■内閣委員会
■原子力問題調査特別委員会

変革の一年を
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\ 2023年1月31日衆議院予算委員会にて /

PHOTO NEWS

玉木代表とともに台風13号による被害状
況を確認（9/28）

「国民に直接届く緊急経済対策」をとりまとめ
岸田総理に直接申し入れ（10/23）

衆議院予算委員会では物価高騰対策を中心
に論戦を展開（10/30）

秋晴れのもと、高萩市花貫川沿いの草刈り
を実施（11/3）

女性を中心とした「桜きらめき会議」の
初めての総会を開催！（11/26）

今年から茶道に挑戦（11/5）

・1974年に25.1円／リットルの暫定
税率が上乗せされてから、来年で
50年が経過する。
・2009年に上乗せ分は「当分の間税
率」として一般財源化し、その際、ガ
ソリン代の高騰対策として、３か月
連続で平均小売価格が160円／
リットルを超えた場合に上乗せ分
の適用を停止するトリガー条項が
創設された。

　現在の国民生活は高騰するガソリ
ン価格によって、長期にわたり苦しい
状態が続いている。トリガー条項の創
設経緯を踏まえれば早急に解除すべ
きと考 える
が、なぜ、トリ
ガー条項凍結
解除できない
のか。

現状・課題認識 委員会での浅野の発言要約 政府の答弁要約

EV補助金及び充電インフラ導入に向けた予算を獲得! 2023.10.30（水）予算委員会

ガソリン代軽減に向けてトリガー解除を粘り強く訴える! 2023.10.30（水）予算委員会

浅野議員浅野議員

　トリガー条項には現在補助対象の
重油、灯油が含まれていない。また、発
動・終了時の大幅な価格変動により需
要が大きく変動し、流通や販売の現場
に与える影響
が多い。これ
らの課題が解
決されない限
り発動を見送
る方針。 鈴木財務大臣鈴木財務大臣

　10月22日に行われたひたちな

か市議選、10月29日に行われた

高萩市議選において、見事上位

当選を果たす事ができました。　

　今後も地域課題解決の為に、

連携をしてまいります。

支援議員が全員当選!

北原ゆうじ議員北原ゆうじ議員 さんぺい武議員さんぺい武議員

かまだ政人議員かまだ政人議員 ふじはし隼議員ふじはし隼議員

・日本におけるリスキリングの認知度
3割程度で有り、Eラーニング等の環
境整備も企業規模間で差がある。
・生産性向上のために行われるリス
キリングでは、IT等新たな技術のス
キルアップが求められる。

現状・課題意識

ひたちなか市議選・
高萩市議選を終えて

国 会 質 疑 報 告

・自動車分野のカーボンニュートラル
を進めていくうえで、世界のＥＶ市
場は伸びている。
・電気自動車を対象とした充電・充て
んインフラ等導入促進補助金につ
いて、今年度に175億円が予算措
置されているが、既に申請枠が埋
まっている。

　電気自動車の充電・充てんインフ
ラ等導入等補助事業については、来
年度予算においても、より大規模な
予算確保を
求める。

現状・課題認識 委員会での浅野の発言要約 政府の答弁要約

浅野議員浅野議員

　ＥＶでも勝つという戦略で、ＥＶ車の開
発及び充電インフラについてしっかりと
支援していく。 2030年に30万口まで充
電インフラを増やそうと取り組んでおり、
補正予算の中
でも拡充を検
討していく。
⇒補正予算に
盛り込まれま
した！ 西村経済産業大臣西村経済産業大臣EV…Electric Vehicleの略

　　（電気を動力にして動く車両の事）

リスキリング…これから必要とされる
　　　　　　　新たなスキルや知識を、
　　　　　　　従業員に身につけさせる
　　　　　　　ために行う教育のこと

　日本はリスキリングに対する認知
度が低く、中小企業においては取り
組むのが難しいといった事情があ
る。働いてい
る人の意識の
問題も大きな
壁となってい
るが、どのよう
に対応してい
くのか。

委員会での浅野の発言要約 政府の答弁要約

浅野議員浅野議員

　世界で最もリスキリングが進んでいる
デンマークでは、在職中のリスキリングが
７割となっている。企業がリスキリングの意
義を理解し、従業員がリスキリングしようと
思える環境を
つくりたい。ま
た、高賃金、雇
用ニーズの高
い分野への補
助金の拡充も
考えている。 新藤経済再生担当大臣新藤経済再生担当大臣

リスキリングに向けて働く人の意識醸成を! 2023.11.8（水）内閣委員会

　政府は児童手当の拡充や高等教育費の無償化などを盛り込んだ総額3.6兆円規模の「こども未来戦略」をとり
まとめました。これまで国民民主党が粘り強く訴えてきた児童手当の所得制限の撤廃・手当の拡充がいよいよ
実現します。

　具体的には、2024年度12月支給分から下記のように変わります。

　障がいを持つ方が必要とする車椅子や補装具の購入について、国から購入費用を補助する制度があります
が、所得制限が設けられています。現行制度では、年収約 250万円未満の方は自己負担無し、年収約 1,200
万円までの方は基準額の 1割負担（最大37,000円）、それ以上になると補助がありません。補装具自体が高額
なこと、また、子どもの成長に伴う買い替えも大きな負担となっていましたが、国民民主党の提案を受けて、今後、
所得制限なく給付されることになりました。

　政府の子育て支援策において、
特に障がい児支援については、
所得制限の撤廃の実現に向けて
考えていただきたい。

　委員からのご提案も含めて、障
害のある方の家庭に対する支援と
いう観点から何ができるのか、政
府として考えていきたい。

【ひたちなか市議会議員選挙】
　 北原ゆうじ 3,042票（1位）
　 かまだ政人 2,946票（3位）
 　さんぺい武 2,934票（4位）

【高萩市議会議員選挙】
　 ふじはし隼 1,199票（1位）

児童手当が拡充・所得制限が撤廃されます!

障がい児の補装具支援に所得制限が撤廃されます!

０～２歳
現状 2024年12月支給～

15,000円
10,000円

10,000円

15,000円
10,000円

10,000円
15,000円

なし

第3子以降

所得制限あり

３歳～
小学生
中学生

高校生 10,000円
所得制限なし

30,000円
第3子以降
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PHOTO NEWS

玉木代表とともに台風13号による被害状
況を確認（9/28）

「国民に直接届く緊急経済対策」をとりまとめ
岸田総理に直接申し入れ（10/23）

衆議院予算委員会では物価高騰対策を中心
に論戦を展開（10/30）

秋晴れのもと、高萩市花貫川沿いの草刈り
を実施（11/3）

女性を中心とした「桜きらめき会議」の
初めての総会を開催！（11/26）

今年から茶道に挑戦（11/5）

・1974年に25.1円／リットルの暫定
税率が上乗せされてから、来年で
50年が経過する。

・2009年に上乗せ分は「当分の間税
率」として一般財源化し、その際、ガ
ソリン代の高騰対策として、３か月
連続で平均小売価格が160円／
リットルを超えた場合に上乗せ分
の適用を停止するトリガー条項が
創設された。

　現在の国民生活は高騰するガソリ
ン価格によって、長期にわたり苦しい
状態が続いている。トリガー条項の創
設経緯を踏まえれば早急に解除すべ
きと考 える
が、なぜ、トリ
ガー条項凍結
解除できない
のか。

現状・課題認識 委員会での浅野の発言要約 政府の答弁要約

EV補助金及び充電インフラ導入に向けた予算を獲得! 2023.10.30（水）予算委員会

ガソリン代軽減に向けてトリガー解除を粘り強く訴える! 2023.10.30（水）予算委員会

浅野議員浅野議員

　トリガー条項には現在補助対象の
重油、灯油が含まれていない。また、発
動・終了時の大幅な価格変動により需
要が大きく変動し、流通や販売の現場
に与える影響
が多い。これ
らの課題が解
決されない限
り発動を見送
る方針。 鈴木財務大臣鈴木財務大臣

　10月22日に行われたひたちな

か市議選、10月29日に行われた

高萩市議選において、見事上位

当選を果たす事ができました。　

　今後も地域課題解決の為に、

連携をしてまいります。

支援議員が全員当選!

北原ゆうじ議員北原ゆうじ議員 さんぺい武議員さんぺい武議員

かまだ政人議員かまだ政人議員 ふじはし隼議員ふじはし隼議員

・日本におけるリスキリングの認知度
3割程度で有り、Eラーニング等の環
境整備も企業規模間で差がある。

・生産性向上のために行われるリス
キリングでは、IT等新たな技術のス
キルアップが求められる。

現状・課題意識

ひたちなか市議選・
高萩市議選を終えて

国 会 質 疑 報 告

・自動車分野のカーボンニュートラル
を進めていくうえで、世界のＥＶ市
場は伸びている。

・電気自動車を対象とした充電・充て
んインフラ等導入促進補助金につ
いて、今年度に175億円が予算措
置されているが、既に申請枠が埋
まっている。

　電気自動車の充電・充てんインフ
ラ等導入等補助事業については、来
年度予算においても、より大規模な
予算確保を
求める。

現状・課題認識 委員会での浅野の発言要約 政府の答弁要約

浅野議員浅野議員

　ＥＶでも勝つという戦略で、ＥＶ車の開
発及び充電インフラについてしっかりと
支援していく。 2030年に30万口まで充
電インフラを増やそうと取り組んでおり、
補正予算の中
でも拡充を検
討していく。
⇒補正予算に
盛り込まれま
した！ 西村経済産業大臣西村経済産業大臣EV…Electric Vehicleの略

　　（電気を動力にして動く車両の事）

リスキリング…これから必要とされる
　　　　　　　新たなスキルや知識を、
　　　　　　　従業員に身につけさせる
　　　　　　　ために行う教育のこと

　日本はリスキリングに対する認知
度が低く、中小企業においては取り
組むのが難しいといった事情があ
る。働いてい
る人の意識の
問題も大きな
壁となってい
るが、どのよう
に対応してい
くのか。

委員会での浅野の発言要約 政府の答弁要約

浅野議員浅野議員

　世界で最もリスキリングが進んでいる
デンマークでは、在職中のリスキリングが
７割となっている。企業がリスキリングの意
義を理解し、従業員がリスキリングしようと
思える環境を
つくりたい。ま
た、高賃金、雇
用ニーズの高
い分野への補
助金の拡充も
考えている。 新藤経済再生担当大臣新藤経済再生担当大臣

リスキリングに向けて働く人の意識醸成を! 2023.11.8（水）内閣委員会

　政府は児童手当の拡充や高等教育費の無償化などを盛り込んだ総額3.6兆円規模の「こども未来戦略」をとり
まとめました。これまで国民民主党が粘り強く訴えてきた児童手当の所得制限の撤廃・手当の拡充がいよいよ
実現します。

　具体的には、2024年度12月支給分から下記のように変わります。

　障がいを持つ方が必要とする車椅子や補装具の購入について、国から購入費用を補助する制度があります
が、所得制限が設けられています。現行制度では、年収約 250万円未満の方は自己負担無し、年収約 1,200
万円までの方は基準額の 1割負担（最大37,000円）、それ以上になると補助がありません。補装具自体が高額
なこと、また、子どもの成長に伴う買い替えも大きな負担となっていましたが、国民民主党の提案を受けて、今後、
所得制限なく給付されることになりました。

　政府の子育て支援策において、
特に障がい児支援については、
所得制限の撤廃の実現に向けて
考えていただきたい。

　委員からのご提案も含めて、障
害のある方の家庭に対する支援と
いう観点から何ができるのか、政
府として考えていきたい。

【ひたちなか市議会議員選挙】
　 北原ゆうじ 3,042票（1位）
　 かまだ政人 2,946票（3位）
 　さんぺい武 2,934票（4位）

【高萩市議会議員選挙】
　 ふじはし隼 1,199票（1位）

児童手当が拡充・所得制限が撤廃されます!

障がい児の補装具支援に所得制限が撤廃されます!

０～２歳
現状 2024年12月支給～

15,000円
10,000円

10,000円

15,000円
10,000円

10,000円
15,000円

なし

第3子以降

所得制限あり

３歳～
小学生
中学生

高校生 10,000円
所得制限なし

30,000円
第3子以降



インフォメーション

■団体・個人を問わず見学を歓迎します
■土日の見学もご相談に応じます
■平日に限り、議員会館内の食堂利用可（予約制）
■所用時間は、約1時間・バス無料駐車場有り
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浅野さとしの政治活動は、皆さまの
お力によって支えられています。
広報物の発送、国政報告会のご案内をして
おります。皆さまのご入会をお待ちして
おります。

←ご入会はこちらから
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日立事務所
〒317-0071 茨城県日立市鹿島町1-11-13
 友愛ビル 1階
 TEL 0294-21-5522
 FAX 0294-21-3014
 Mail：contact@asanosatoshi.com

国会事務所
〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1
 衆議院第一議員会館406号室
 TEL 03-3508-7231
 FAX 03-3508-3231
 Mail：contact@asanosatoshi.com

浅野さとし後援会

ご意見・ご要請

地域の情報や
話題のニュース
についてわかり
やすく解説する
「浅野さとし
公式チャンネル」
はコチラから！

〈 X 〉

〈LINE〉 〈YouTube〉

要チェック!!
Facebook・Instagramもチェック!

皆さまのご参加をお待ちしております

浅野さとし

浅野さとし事務所オリジナ
ルデジタルパンフレットは
こちらの
URLより
ご覧くだ
さい。

国会議事堂
周辺散策ガイド

国会
見学

発行者・編集／衆議院議員 浅野さとし事務所　発行／ 2019 年 4月
無断複製・無断転載禁止

衆議院議員 浅野さとし事務所

衆議院本会議場

国会議事堂（正面） 衆議院本会議場　※議事堂内で唯一の撮影可能エリア

本会議場の天井

衆議院本会議場の広さは 774 平方メートルで 450 畳分もの広さがあります。

正面中央の議長席を中心として、左右に2列続いている席は、総理大臣や国務大臣の

座席となっています。本会議場の天井は美しいステンドグラスとなっており、自然光が会議

場を照らしていて電気をつける必要がない構造となっています。

16 年の歳月をかけて完成
歴史を感じる重厚かつ圧巻の建物。

国会議事堂は昭和11年（1936年）に16年の歳月をかけて完成した国内屈指の建築

物です。その姿は重厚にして豪華絢爛。美しい建物を目的に訪れる人々が後を断たな

い素晴らしい施設です。

国会議事堂の見所 日本における政治の中枢「国会議事堂」。
国会議事堂はだれでも見学でき、ひと目見たら記憶にきざまれる名所が満載。

国会は政治の歴史が凝縮

! "

国会議事堂を見学しませんか？ 浅野さとし後援会は、

新規会員を募集中！

《略　歴》
1982年 9月生まれ
2005年 3月 青山学院大学理工学部卒
2007年 3月 青山学院大学大学院
   理工学部研究科修士（理学）
2007年 4月 株式会社日立製作所 日立研究所入社
2013年 8月 日立製作所労働組合研究所支部執行委員
2015年 9月 衆議院議員大畠章宏秘書
2017年 10月 衆議院議員初当選（第48回衆議院選挙）
2021年10月 衆議院議員2期目当選（第49回衆議院選挙）
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INFORMATION

一口1,200円/年よ
り

各種SNSで
浅野さとしの最新情報発信中!!

第8回浅野さとし後援会総会の
お知らせ

プロフィール

2024年2月3日（土）10：00～12：00日時

場所 ホテル テラス ザ スクエア日立
（茨城県日立市幸町1丁目20－3）
①浅野さとし後援会総会
②浅野さとし議員による国政報告
テーマ：「当面の重要政策課題について」

内容


